

## COMPETICIONES

# El Gobierno deja en el aire la aportación de 15 millones para los Juegos Mediterráneos de Tarragona

Palco23

28 ago 2015 - 17:32

Los Presupuestos Generales del Estado (PGE) no incluirán, por ahora, la partida de 15 millones de euros que el Ayuntamiento de Tarragona reclama para financiar las obras necesarias para acoger los Juegos Mediterráneos de 2017. Antes de asignar cualquier partida presupuestaria, el Consejo Superior de Deportes (CSD) quiere conocer todos los detalles de la organización de este evento, después de haberse sentido marginado de la misma durante los últimos dos años.

El anuncio lo hizo ayer el propio presidente del CSD, Miguel Cardenal, tras reunirse con el alcalde de la localidad, Josep Fèlix Ballesteros, y con responsables del ayuntamiento y del resto de subsedes que tienen previsto acoger las diferentes pruebas de los Juegos, previstos para 2017. El único guiño a una posible ayuda económica fue asegurar que las perspectivas para 2016 "son diferentes" a las de los últimos tres años, en los que no han habido asignaciones de dinero público para la celebración de eventos deportivos.

En los próximos quince días, el comité organizador de los Juegos Mediterráneos se reunirá con el CSD para exponerle todos los detalles del plan para construir las infraestructuras necesarias. Se trata de un paso que, según Cardenal, "será decisivo para concretar nuestra aportación y estudiar, si las hay, posibles vías de ahorro adicional del proyecto". En este sentido, el alto cargo del Gobierno ya recordó que los Juegos Mediterráneos ya se benefician de las importantes exenciones fiscales para atraer a patrocinadores.

"Venimos a coger el tren antes de que se cierren los presupuestos", admitió Cardenal, en referencia a que estos días se inicia la tramitación de los PGE en el Congreso y que podría servir para solventar esta situación con una enmienda. Eso sí, recordó que el Ayuntamiento de Tarragona ha actuado de forma unilateral y que "nunca ha existido un compromiso en firme de que el Estado deba aportar 15 millones al proyecto, como se ha dicho estos días".

Ballesteros, por su parte, se mostró optimista tras el encuentro con el alto cargo del Gobierno y aseguró que "la aportación estatal llegará en la cantidad y la fórmula que corresponda". En este sentido, añadió que los citados 15 millones de euros podrían llegar en forma de gasto corriente, pero que la fórmula no se conocerá hasta que no se haya estudiado el proyecto.